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●点 鐘  今川忠男 会長 

●ソング   [手に手つないで]［４つのテスト］ 

●プログラム  会員卓話 

眞田惣行創立会長 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは、本日は朝目覚め、窓のか

らの景色が一面銀世界。近所の小学生だけがにぎ

やかに喜んでいました。過去最強クラスの寒波が

西日本中心に大荒れの天気や交通機関などがまま

ならない中、本日例会に出席していただいた皆様、

心よりお礼申し上げます。 

本日は１日中、特に足元などにご注意頂きます

ようお願い致します。 

また、昨日の第２１回全国都道県対抗男子駅伝

競走大会で世代をこえたたすきが広島県２位に輝

き、大変喜ばしいことであり、元気をいただきま

した。 

さて、今月のロータリークラブの月間テーマは

「職業奉仕月間」です。皆様ご存じかと思います

が、ロータリーにおける職業奉仕の理念と活動は

「ロータリーの目的」の第２項に明記してありま

す。職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機

会としてロータリアン各自の職業を高潔なものに

することと掲げられています。 

その内容は 3 つあります。すなわち 1 つにあら

ゆる職業において最も高度の道徳水準を守り、推

進すること。２つ目に自己の職業または、ロータ

リアンのかかわる職業のみならず、あらゆる有用

な職業の社会に対する価値を認めること。３つ目

は自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役

立てること。と国際ロータリー第 2710 地区南園パ

ストガバナーが今月のガバナー月信に掲載されて

おります。 

さらなる職業奉仕の学びは本日のプログラムで

あります眞田創立会長による卓話「私が大切にし

てきたこと、これからも守ること」になります。

どうぞ皆様宜しくお願い致します。 

最後に本日のプログラムが今後の福山赤坂ロー

タリークラブの会員お一人おひとりの活動の充実

と輝く未来を祈念して会長の時間とさせていただ

きます。本日も最後までよろしくお願い致します。 

 

 

●幹事報告 

＜配布物＞ 

・卓話資料 

＜回 覧＞ 

・ソウル国際大会出欠表 

 

●出席報告 

本日出席率 76.74％ 

（出席者 33 名 欠席者 11 名 出席免除者 2 名） 
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●スマイル BOX 

 

◆今川忠男 会長 

本日の卓話、眞田創立会長、どうぞよろしく

お願い申し上げます。 

また、足元が悪い中、出席をしていだいた皆

様、ありがとうございます。 

◆眞田奈津基 副会長 

本日は積雪にも関わらず、多くの参加、本当

にお疲れ様です。 

本日の卓話、しっかり勉強したいと思います。 

◆岩永光司 幹事 

昨日、RLI 研修プログラムに参加をして参り

ました。まだまだ知らない事がたくさんあると

実感させられました。 

本日の卓話、眞田創立会長、どうぞよろしく

お願い致します。 

◆眞田惣行 創立会長 

今日の卓話は杉原パスト会長よりお願いされ、

考えた挙句、演題をあの様に致しました。 

参考にはならないかも知れませんが、宜しく

御願いします。 

◆西 浩二 会員 

本日、皆様へご案内として、バルコムマイハ

ートバレンタインコンサートのご案内をお配り

させて頂きました。 

社内の社会貢献として毎年取り組んでおりま

す。 

ご興味のある方は、チケットを販売しており

ますので、お声をかけて下さい。 

◆ 田中ひとみ 会員 

先週は体調不良でお休みさせてもらいました。 

今日は大雪にもかかわらず、皆様出席ありが

とうございます。 

◆ 江草國之 会員 

①ノーベル化学賞 2010 年鈴木章氏カップリ

ング著者のための啓発講演についての啓発講演

の発起人となりました。ご理解下さい。 

②肝臓魂の宿るところ併せてお読み下さい。 

◆ 岡田員宗会員 

中学 3 年の受験生の長男が、第一志望の如水

館高校に無事、合格できました。 

長男の受験に際して、応援して下さった皆様

に、お礼申し上げます。 

 

●プログラム 

＜会員卓話＞ 

  眞田惣行 創立会長 

   「私が大切にしてきたこと、 

         これからも守ること」 

   

 

 

 

 

※ 次回例会 

2 月 1 日(月) クラブ協議会 

 「ＩＭに向けて」 

 

会員入会記念祝 

梅西啓二さん H13.1.8 

徳永雅俊さん H15.1.7 

岩永光司さん H17.1.8 

谷口宏樹さん H18.1.8 

石井宏和さん H23.1.11 

平井啓博さん H24.1.17 

瀬川貴夫さん H27.1.6 


